

**PERANCANGAN SISTEM INFORMASI PENJUALAN PADA PT. BUANA JAYA
AGRI BERBASIS WEB**

TUGAS AKHIR



**OLEH
YOLANDIKA SILA CHANDRA
NPM. 21410009**

**D-III SISTEM INFORMASI
FAKULTAS ILMU KOMPUTER
UNIVERSITAS MUHAMMADIYAH METRO
2024**



**PERANCANGAN SISTEM INFORMASI PENJUALAN PADA PT. BUANA JAYA
AGRI BERBASIS WEB**

TUGAS AKHIR

Diajukan

**Untuk Memenuhi Salah Satu Persyaratan
Dalam Menyelesaikan Program Diploma**

YOLANDIKA SILA CHANDRA

NPM. 21410009

**D-III SISTEM INFORMASI
FAKULTAS ILMU KOMPUTER
UNIVERSITAS MUHAMMADIYAH METRO
2024**

ABSTRAK

Penelitian ini bertujuan untuk merancang dan mengembangkan sistem informasi penjualan berbasis web pada PT Buana Jaya Agri. Sistem ini dirancang untuk meningkatkan efisiensi dan efektivitas proses penjualan dengan menyediakan berbagai fitur-fitur. Metode penelitian yang digunakan adalah metode pengembangan sistem dengan pendekatan *Waterfall* yang meliputi tahapan analisis kebutuhan, perancangan sistem, dan pengujian. Hasil penelitian menunjukkan bahwa sistem informasi yang dikembangkan mampu menunjang kinerja perusahaan dengan baik, meningkatkan daya saing di pasar, dan memudahkan konsumen dalam memperoleh informasi produk dan melakukan pemesanan. Sistem ini juga dilengkapi dengan fitur keamanan seperti enkripsi data dan *firewall* untuk melindungi data penting perusahaan. Pelatihan bagi karyawan dan evaluasi berkelanjutan direkomendasikan untuk memastikan sistem tetap relevan dan terkini. Penerapan sistem ini diharapkan dapat memberikan kontribusi yang signifikan dalam meningkatkan kinerja dan daya saing PT Buana Jaya Agri.

Kata kunci : Sistem Informasi Penjualan; Situs web; Efisiensi; Efektivitas; PT Buana Jaya Agri; Metode *waterfall*; Keamanan data

ABSTRACT

This study aims to design and develop a web-based sales information system for PT. Buana Jaya Agri. This system is designed to improve the efficiency and effectiveness of the sales process by providing various features. The research method used is the system development method with the Waterfall approach, which includes the stages of needs analysis, system design, and testing. The results of the study indicate that the information system developed can support company performance well, increase market competitiveness, and make it easier for consumers to obtain product information and place orders. This system is also equipped with security features such as data encryption and firewalls to protect important company data. Employee training and ongoing evaluation are recommended to ensure the system remains relevant and up-to-date. The implementation of this system is expected to provide a significant contribution to improving the performance and competitiveness of PT Buana Jaya Agri.

keywords : *Sales Information System; Website; Efficiency; Effectiveness; PT Buana Jaya Agri; Waterfall method; Data security*

RINGKASAN

Yolandika Sila Chandra. 2024. Perancangan Sistem Informasi Penjualan Pada PT. Buana Jaya Agri Berbasis Web. Tugas Akhir. Program Studi D-III Sistem Informasi, Fakultas Ilmu Komputer. Universitas Muhammadiyah Metro. Pembimbing (1) Guna Yanti Kemala Sari Siregar, S.Kom., M.T.I. (2) Pujiyanto, S.Kom., M.Kom.

Kata kunci: Sistem Informasi; Penjualan; PT. Buana Jaya Agri; Efisiensi; Operasional; Analisis Data; *System Development Life Cycle* (SDLC); Otomatisasi.

Di era modern ini, kemajuan teknologi yang pesat telah menjadikan sistem informasi sebagai bagian integral dari banyak bisnis. Sistem informasi yang efektif dan efisien sangat penting bagi keberhasilan organisasi dalam menghadapi kompleksitas dan persaingan yang ketat di dunia bisnis. Sistem informasi tidak hanya merupakan kombinasi teknologi, tetapi juga melibatkan proses bisnis yang efektif, strategi organisasi, dan manajemen sumber daya manusia. Peran sistem informasi dalam penjualan sangatlah krusial karena dapat meningkatkan efisiensi proses penjualan, pencatatan data transaksi, analisis pasar dan manajemen hubungan pelanggan. Dengan sistem informasi penjualan yang baik, perusahaan dapat mengotomatiskan prosedur, mengurangi kesalahan manusia, dan mengambil keputusan yang lebih cerdas berdasarkan analisis data penjualan.

Penelitian ini bertujuan untuk merancang sistem informasi penjualan berbasis web pada PT. Buana Jaya Agri. Sistem ini diharapkan dapat meningkatkan efisiensi operasional perusahaan, menyederhanakan proses pemrosesan pesanan, pembayaran dan pengiriman, serta memungkinkan pengumpulan dan analisis data penjualan dengan lebih efektif. Dengan adanya sistem informasi penjualan yang terintegrasi diharapkan PT. Buana Jaya Agri dapat memahami preferensi pelanggan, tren penjualan dan kinerja produk dengan lebih baik, sehingga dapat mengambil keputusan strategis yang tepat dalam pengembangan produk dan pemasaran.

Penelitian ini menggunakan metode perancangan sistem dengan pendekatan *System Development Life Cycle* (SDLC). Langkah-langkah yang dilakukan meliputi analisis kebutuhan, perancangan sistem, implementasi dan pengujian. Pengumpulan data dilakukan melalui wawancara, observasi dan studi pustaka. Alat yang digunakan dalam perancangan sistem ini antara lain diagram alur (*Flowchart*), diagram aliran data (*Data Flow Diagram*), dan diagram hubungan entitas (*Entity Relationship Diagram*). Pengujian sistem dilakukan untuk memastikan bahwa sistem yang dibangun telah memenuhi kebutuhan pengguna dan berfungsi dengan baik.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa sistem informasi penjualan berbasis web yang dirancang untuk PT. Buana Jaya Agri dapat meningkatkan efisiensi operasional dan mengurangi kesalahan dalam proses penjualan. Sistem ini mampu mengotomatiskan pemrosesan pesanan, pembayaran dan pengiriman, serta menyediakan alat untuk mengumpulkan dan menganalisis data penjualan. Dengan cara ini, perusahaan dapat memahami tren pasar dan preferensi pelanggan dengan lebih baik, serta membuat keputusan yang lebih tepat. Kesimpulan dari penelitian ini adalah penerapan sistem informasi penjualan berbasis web dapat memberikan manfaat yang signifikan bagi PT. Buana Jaya Agri dalam meningkatkan efektivitas dan efisiensi operasionalnya.

PERSETUJUAN

Tugas akhir oleh Yolandika Sila Chandra ini,
Telah diperbaiki dan disetujui untuk diuji

Metro, 25 Juli 2024

Pembimbing I



Guna Yanti Kemala Sari Siregar, S.Kom., M.T.I.
NIDN. 0222098401

Pembimbing II



Pujiyanto, S.Kom., M.Kom.
NIDN. 0318078803

Ketua Program Studi



Guna Yanti Kemala Sari Siregar, S.Kom., M.T.I.
NIDN. 0222098401

PENGISYAHAN

Tugas akhir oleh Yolanda ~~Sari Siregar~~,
Telah dipertahankan di depan Tim Penguji
Pada tanggal 25 Juli 2024

Tim Penguji



....., Penguji I
Guna Yanti Kemala Sari Siregar, S.Kom., M.T.I.



....., Penguji II
Pujiyanto, S.Kom., M.T.I.



....., Penguji Utama
Dedi Irawan, S.Kom., M.T.I.

Mengetahui
Fakultas Ilmu Komputer



.....
Sudarmaji, S.Kom., M.M.Kom.
NIDN: 0201067402

MOTTO

مَنْ جَدَّ وَجَدَ

Artinya: “Siapa yang berusaha dengan kerja keras, ia akan meraih hasil yang diharapkan.”

(Akbar Zainuddin)

"Kamu tak pernah tahu arti sebuah momen, sampai momen itu hanya tinggal kenangan."

(Spongeboob)

“Jangan biarkan hatimu meninggalkanmu, kecuali pikiranmu itu punya kaki dan dia menjauhimu.”

(Patrick Star)

“Dunia memiliki 2 pilihan, terus bergerak dan terus hidup atau berdiam diri dan mati perlahan.”

(Yolandika Sila Chandra)

PERSEMBAHAN

Rasa syukur kepada Allah SWT atas rahmat dan hidayah-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan tugas akhir ini dengan tepat waktu. Tugas akhir ini kupersembahkan kepada:

1. Ibunda almarhumah Sulasmi dan ayahanda Sisbagio, teristimewa ku persembahkan kepada kedua orang tuaku tercinta dan tersayang yang telah mendidik, merawat dan menyayangiku dengan penuh kasih sayang yang tidak akan terganti, senantiasa memberi keteduhan dalam hidupku dan tidak henti-hentinya selalu memberikan do'a serta dukungan tanpa lelah demi keberhasilan studiku.
2. Tulusnya penghargaan dan terima kasih saya kepada kakak tercinta Shinta Wahyu Prima Chandra S.Pd. dan suami Aldo Bagus Pratama, yang dengan sabar dan dukungan tanpa henti penulisan tugas akhir ini. Dedikasi kakak telah menjadi cahaya dan motivasi bagi langkah-langkah saya. Terima kasih atas segala doa, nasihat, dan cinta yang telah kakak berikan. Semoga hasil karya ini dapat menjadi bukti penghargaan saya atas semua bantuan yang kakak berikan. Terima kasih, kakak, karena telah menjadi teladan yang luar biasa bagi saya.
3. Ibu Guna Yanti Kemalasari Siregar, S.Kom., M.T.I. Selaku Kaprodi D-III Sistem Informasi UM Metro.
4. Bapak Ibu Dosen D-III Sistem Informasi UM Metro.
5. Sahabatku dan teman-teman Angkatan 2021 D-III Sistem Informasi.
6. Teman-teman HIMAKOM.
7. Almamater tercinta Universitas Muhammadiyah Metro.
8. *Last but not least, I wanna thank me. I wanna thank me for believing in me. I wanna thank me for all doing this hard work. I wanna thank me for having no days off. I wanna thank me for never quitting. I wanna thank me for just being me at all times.*

KATA PENGANTAR



Puji syukur atas ke hadirat Allah SWT, yang telah melimpahkan rahmat dan hidayah-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan tugas akhir yang berjudul "PERANCANGAN SISTEM INFORMASI PENJUALAN PADA PT. BUANA JAYA AGRI BERBASIS WEB". Shalawat serta Salam disampaikan kepada junjungan kita Nabi Muhammad SAW, semoga mendapatkan syafaat-Nya di hari akhir nanti.

Penyelesaian tugas akhir ini tidak terlepas dari bantuan, dukungan, dan kerja sama dari berbagai pihak. Oleh karena itu, penulis menyampaikan terima kasih kepada:

1. Bapak Dr. Nyoto Suseno, M.Si. Rektor Universitas Muhammadiyah Metro.
2. Bapak Sudarmaji, S.Kom., M.M.Kom. Dekan Fakultas Ilmu Komputer Universitas Muhammadiyah Metro.
3. Ibu Mustika, S.Kom., M.Kom. Wakil Dekan I Fakultas Ilmu Komputer Universitas Muhammadiyah Metro.
4. Bapak Dedi Irawan, S.Kom., M.T.I. Wakil Dekan II Fakultas Ilmu Komputer Universitas Muhammadiyah Metro.
5. Ibu Guna Yanti Kemala Sari Siregar, S.Kom., M.T.I. Selaku Kaprodi D-III Sistem Informasi Universitas Muhammadiyah Metro sekaligus selaku Pembimbing I yang telah memberikan arahan dan bimbingan selama menyusun tugas akhir ini.
6. Bapak Pujianto, S.Kom., M.Kom. selaku Pembimbing II yang telah memberikan arahan dan bimbingan selama menyusun tugas akhir ini.
7. Bapak dan Ibu dosen D-III Sistem Informasi, yang telah memberikan bimbingan dan ilmu kepada penulis menempuh pendidikan.
8. Seluruh rekan-rekan D-III Sistem Informasi angkatan 2021 yang telah berjuang bersama selama kuliah.
9. Bapak Tursilo selaku Direktur PT. Buana Jaya Agri.
10. Bapak Suf Supriyadi, dan Dani Anggara selaku pembimbing instansi PT. Buana Jaya Agri.

Ucapan terima kasih juga ditujukan kepada semua pihak yang namanya tidak dapat disebutkan satu persatu. Penulis hanya dapat memohon dan berdoa atas segala bantuan, bimbingan, dukungan, semangat, masukan, dan do'a yang

telah diberikan menjadi pintu datangnya Ridho dan Kasih Sayang Allah SWT di dunia dan akhirat. *Amiin ya Rabbal alamin.*

Penulis berharap semoga tugas akhir ini akan membawa manfaat yang sebesar-besarnya khususnya bagi penulis dan bagi pembaca pada umumnya.

Metro, 30 Juli 2024

Yang membuat pernyataan,



YOZANDIKA SILA CHANDRA
NPM. 21410009

PERNYATAAN TIDAK PLAGIAT

Yang bertanda tangan di bawah ini:

Nama : YOLANDIKA SILA CHANDRA
NPM : 21410009
Fakultas : Ilmu Komputer
Program Studi : D-III Sistem Informasi

Menyatakan bahwa tugas akhir dengan judul **“PERANCANGAN SISTEM INFORMASI PENJUALAN PADA PT. BUANA JAYA AGRI BERBASIS WEB”** adalah karya saya bukan hasil dari plagiat.

Apabila dikemudian hari terdapat unsur plagiat tugas akhir tersebut, maka saya bersedia menerima sanksi sesuai ketentuan yang berlaku.

Demikian surat pernyataan ini saya buat dengan sesungguhnya.

Metro, 30 Juli 2024

Yang membuat pernyataan,



YOLANDIKA SILA CHANDRA
NPM. 21410009

SURAT KETERANGAN UJI KESAMAAN (*SIMILARITY CHECK*)



UNIT PUBLIKASI ILMIAH
UNIVERSITAS MUHAMMADIYAH
METRO



Alamat:
Jl. Ki Hajar Dewantara No.116
Iningsuryo, Kec. Metro Timur Kota Metro,
Lampung, Indonesia
Website: upi.ummetro.ac.id
E-mail: help.upi@ummetro.ac.id

SURAT KETERANGAN UJI KESAMAAN (*SIMILARITY CHECK*)

NOMOR. 0711/IL3.AU/F/UPI-UK/2024

Unit Publikasi Ilmiah Universitas Muhammadiyah Metro dengan ini menerangkan bahwa:

NAMA : YOLANDIKA SILA CHANDRA
NPM : 21410009
JENIS DOKUMEN : Tugas Akhir

JUDUL : PERANCANGAN SISTEM INFORMASI PENJUALAN PADA PT.
BUANA JAYA AGRI BERBASIS WEB

Telah dilakukan validasi berupa Uji Kesamaan (*Similarity Check*) dengan menggunakan aplikasi *Turnitin*. Dokumen telah diperiksa dan dinyatakan telah memenuhi syarat bebas uji kesamaan (*similarity check*) dengan persentase $\leq 20\%$. Hasil pemeriksaan uji kesamaan terlampir.

Demikian kami sampaikan untuk digunakan sebagaimana mestinya.



Metro, 31 Juli 2024
Kepala Unit,


Dr. Nego Linuhung, M.Pd.
NIDN. 0220108801

DAFTAR ISI

	Halaman
HALAMAN SAMPUL.....	i
LEMBAR LOGO.....	ii
HALAMAN JUDUL.....	iii
ABSTRAK.....	iv
ABSTRACT	v
RINGKASAN	vi
PERSETUJUAN	vii
PENGESAHAN.....	viii
MOTTO	ix
PERSEMBAHAN	x
KATA PENGANTAR.....	xi
PERNYATAAN TIDAK PLAGIAT	xiii
SURAT KETERANGAN UJI KESAMAAN (<i>SIMILARITY CHECK</i>).....	xiv
DAFTAR ISI.....	xv
DAFTAR TABEL.....	xvii
DAFTAR GAMBAR.....	xix
DAFTAR LAMPIRAN	xxii
BAB I PENDAHULUAN	1
A. Latar Belakang Masalah.....	1
B. Perumusan Masalah	3
C. Pembatasan Masalah	3
D. Tujuan Penelitian	4
E. Kegunaan Penelitian	4
F. Metode Penelitian	5
G. Teknik Pengumpulan Data	5
H. Sistematika Penulisan	6
BAB II KAJIAN LITERATUR.....	8
A. Perancangan.....	8
B. Sistem Informasi	8
C. Penjualan.....	8
D. <i>Dealer</i>	8
E. <i>Website</i>	9
F. Internet.....	9

G.	<i>System Development Life Cycle (SDLC)</i>	9
H.	<i>Web Browser</i>	10
I.	<i>VS Code (Visual Studio Code)</i>	13
J.	<i>HTML (Hypertext Markup Language)</i>	14
K.	<i>PHP (Hypertext Preprocessor)</i>	15
L.	<i>CSS (Cascading Style Sheets)</i>	17
M.	<i>MariaDB</i>	18
N.	<i>CodeIgniter</i>	19
O.	<i>SMTP (Simple Mail Transfer Protocol)</i>	21
P.	<i>Midtrans</i>	23
Q.	<i>Raja Ongkir</i>	23
R.	<i>ERD (Entity Relationship Diagram)</i>	24
S.	<i>Data Flow Diagram (DFD)</i>	27
T.	<i>Flowchart</i>	29
U.	<i>Black Box Testing</i>	34
	BAB III GAMBARAN UMUM PERUSAHAAN	35
A.	<i>Sejarah Singkat Tempat Perusahaan</i>	35
B.	<i>Lokasi Tempat Perusahaan</i>	36
C.	<i>Sistem Manajemen Perusahaan</i>	36
D.	<i>Struktur Organisasi Perusahaan</i>	37
E.	<i>Analisis Sistem Yang Berjalan</i>	41
	BAB IV ANALISIS DAN PEMBAHASAN	47
A.	<i>Analisis</i>	47
B.	<i>Rancangan Sistem</i>	49
C.	<i>Rancangan Desain Program</i>	67
D.	<i>Rancangan Program</i>	85
E.	<i>Testing</i>	103
F.	<i>Kelebihan dan Kekurangan</i>	133
	BAB V PENUTUP	135
A.	<i>Simpulan</i>	135
B.	<i>Saran</i>	135
	DAFTAR LITERATUR	137
	LAMPIRAN	140

DAFTAR TABEL

Tabel	Halaman
1. Simbol <i>Entity Relationship</i> Diagram (ERD)	26
2. Simbol Data <i>Flow</i> Diagram (DFD)	28
3. Simbol <i>Flowchart</i>	29
4. Dokumen Katalog	45
5. Dokumen Stok Barang	45
6. Dokumen Faktur Penjualan.....	46
7. Dokumen Rekapitulasi Penjualan	46
8. Perangkat Atau <i>Device</i> Minimal Yang Dibutuhkan Oleh Konsumen	48
9. Perangkat Atau <i>Device</i> Minimal Yang Dibutuhkan Oleh Admin	48
10. <i>Software</i> Yang Dibutuhkan Oleh Admin Dan Konsumen.....	49
11. Tabel Admin.....	61
12. Tabel <i>Cart</i>	61
13. Tabel <i>Categories</i>	62
14. Tabel <i>Cost Delivery</i>	62
15. Tabel <i>Img Product</i>	63
16. Tabel <i>Invoice</i>	63
17. Tabel <i>Payment Proof</i>	64
18. Tabel <i>Product</i>	65
19. Tabel <i>Transaction</i>	66
20. Tabel <i>User</i>	66
21. Testing Halaman Landing <i>Page</i>	103
22. Testing Halaman Produk.....	106
23. Testing Halaman Kontak Kami.....	107
24. Testing Halaman Pembayaran.....	108
25. Testing Halaman <i>Login</i> Konsumen	108
26. Testing Halaman Daftar Akun Konsumen	109
27. Testing Halaman Lupa Kata Sandi.....	110
28. Testing Halaman Buat Kata Sandi Baru	111
29. Testing Halaman Detail Produk.....	111
30. Testing Halaman Keranjang.....	115
31. Testing Halaman Pembayaran.....	115
32. Testing Halaman Transaksi	116
33. Testing Halaman Konfirmasi Pesanan	117

34. Testing Halaman <i>Dashboard</i> profil Konsumen	118
35. Testing Halaman Transaksi Profil Konsumen.....	118
36. Testing Halaman Riwayat Transaksi Profil Konsumen	118
37. Testing Halaman Edit Profil Konsumen.....	118
38. Testing Halaman Ganti Kata Sandi Profil Konsumen	119
39. Testing Halaman <i>Login</i> Admin	120
40. Testing Halaman <i>Dashboard</i> Admin.....	121
41. Testing Halaman Data Pengguna	122
42. Testing Halaman Data Pesanan	122
43. Testing Halaman Bukti Pembayaran	123
44. Testing Halaman Konfirmasi Pembayaran	123
45. Testing Halaman Detail Pesanan Admin.....	124
46. Testing Halaman Cetak <i>Invoice</i>	124
47. Testing Halaman <i>Input</i> Resi.....	125
48. Testing Halaman Data Kategori	125
49. Testing Halaman Tambah Kategori.....	125
50. Testing Halaman Edit Kategori.....	126
51. Testing Halaman Data Produk	127
52. Testing Halaman Tambah Produk.....	127
53. Testing Halaman Edit Produk.....	129
54. Testing Halaman Tambah Foto Produk.....	131
55. Testing Halaman Promo Produk	131
56. Testing Halaman Edit Profil Admin.....	132

DAFTAR GAMBAR

Gambar	Halaman
1. Logo <i>Visual Studio Code</i>	14
2. Logo PHP	17
3. Logo <i>MariaDB</i>	19
4. Logo <i>CodeIgniter</i>	21
5. Logo <i>Midtrans</i>	23
6. Logo Raja Ongkir.....	24
7. Logo PT. Buana Jaya Agri	35
8. Lokasi PT. Buana Jaya Agri.....	36
9. Struktur Organisasi PT. Buana Jaya Agri.....	38
10. <i>Flowchart</i> Sistem Yang Berjalan Pada PT. Buana Jaya Agri.....	43
11. Rancangan <i>Flowchart</i> Penjualan	52
12. Rancangan <i>Flowchart</i> Input Data Produk.....	53
13. Rancangan <i>Flowchart</i> Laporan	54
14. Rancangan Diagram Konteks	55
15. Rancangan DFD (<i>Data Flow Diagram</i>).....	56
16. Rancangan ERD (<i>Entity Relationship Diagram</i>)	58
17. Rancangan Relasi Tabel.....	60
18. Rancangan Landing <i>Page</i>	67
19. Rancangan Halaman Produk	68
20. Rancangan Halaman Kontak Kami	68
21. Rancangan Halaman Pembayaran	69
22. Rancangan Halaman <i>Login</i> Konsumen.....	69
23. Rancangan Halaman Daftar Konsumen.....	70
24. Rancangan Halaman Lupa Kata Sandi	70
25. Rancangan Halaman Buat Kata Sandi Baru	71
26. Rancangan Halaman Detail Produk	71
27. Rancangan Halaman Keranjang	72
28. Rancangan Halaman Pembayaran	72
29. Rancangan Halaman Transaksi.....	73
30. Rancangan Halaman Konfirmasi Pesanan.....	73
31. Rancangan Halaman <i>Dashboard</i> Profil Konsumen	74
32. Rancangan Halaman Transaksi Profil Konsumen	74

33. Rancangan Halaman Riwayat Transaksi Profil Konsumen.....	75
34. Rancangan Halaman Edit Profil Konsumen	75
35. Rancangan Halaman Ganti Kata Sandi Konsumen.....	76
36. Rancangan Halaman Login Admin.....	76
37. Rancangan Halaman Dashboard Admin	77
38. Rancangan Halaman Data Pengguna.....	77
39. Rancangan Halaman Data Pesanan.....	78
40. Rancangan Halaman Bukti Pembayaran	78
41. Rancangan Halaman Konfirmasi Halaman.....	79
42. Rancangan Halaman Detail Pesanan	79
43. Rancangan Halaman Cetak Invoice	80
44. Rancangan Halaman Input Resi	80
45. Rancangan Halaman Data Kategori.....	81
46. Rancangan Halaman Tambah Kategori	81
47. Rancangan Halaman Edit Kategori	82
48. Rancangan Halaman Data Produk.....	82
49. Rancangan Halaman Tambah Produk	83
50. Rancangan Halaman Edit Produk	83
51. Rancangan Halaman Tambah Foto Produk	84
52. Rancangan Halaman Promo Produk.....	84
53. Rancangan Halaman Edit Profil Admin	85
54. Halaman Landing <i>Page</i>	85
55. Halaman Produk	86
56. Halaman Kontak Kami	86
57. Halaman Pembayaran	87
58. Halaman <i>Login</i> Konsumen.....	87
59. Halaman Daftar Akun Konsumen.....	88
60. Halaman Lupa Kata Sandi	88
61. Halaman Buat Kata Sandi Baru	89
62. Halaman Detail Produk	89
63. Halaman Keranjang	90
64. Halaman Pembayaran	90
65. Halaman Transaksi.....	91
66. Halaman Konfirmasi Pesanan.....	91
67. Halaman <i>Dashboard</i> Profil Konsumen	92

68. Halaman Transaksi Profil Konsumen	92
69. Halaman Riwayat Transaksi Profil Konsumen.....	93
70. Halaman Edit Profil Konsumen	93
71. Halaman Ganti Kata Sandi Profil Konsumen.....	94
72. Halaman <i>Login</i> Admin.....	94
73. Halaman <i>Dashboard</i> Admin	95
74. Halaman Data Pengguna.....	95
75. Halaman Data Pesanan	96
76. Halaman Bukti Pembayaran.....	96
77. Halaman Konfirmasi Pembayaran.....	97
78. Halaman Detail Pesanan Admin	97
79. Halaman Cetak Invoice	98
80. Halaman Input resi.....	98
81. Halaman Data Kategori.....	99
82. Halaman Tambah Kategori	99
83. Halaman Edit Kategori	100
84. Halaman Data Produk.....	100
85. Halaman Tambah Produk	101
86. Halaman Edit Produk	101
87. Halaman Tambah Foto Produk	102
88. Halaman Promo Produk.....	102
89. Halaman Edit Profil Admin	103

DAFTAR LAMPIRAN

Lampiran	Halaman
1. SOURCE CODE PROGRAM.....	141
2. DATA WAWANCARA	182
3. DOKUMENTASI WAWANCARA	188
4. DOKUMEN KATALOG PT. BUANA JAYA AGRI.....	189
5. DOKUMEN STOK BARANG PT. BUANA JAYA AGRI.....	197
6. DOKUMEN INVOICE PT. BUANA JAYA AGRI.....	198
7. DOKUMEN REKAPITULASI PENJUALAN PT. BUANA JAYA AGRI	199
8. SURAT PERMOHONAN IZIN PENEMPATAN MAHASISWA KULIAH KERJA PRAKTIK (KKP).....	200
9. SURAT BALASAN IZIN PENEMPATAN MAHASISWA KULIAH KERJA PRAKTIK (KKP).....	201
10. JURNAL KEGIATAN KULIAH KERJA PRAKTIK (KKP)	202
11. ABSENSI KULIAH KERJA PRAKTIK (KKP).....	204
12. FORM PENGAJUAN USULAN TEMA PROPOSAL TUGAS AKHIR DAN DOSEN PEMBIMBING	209
13. FORM PENGAJUAN JUDUL TUGAS AKHIR	210
14. SURAT KEPUTUSAN PENGANGKATAN DOSEN PEMBIMBING TUGAS AKHIR.....	211
15. KARTU BIMBINGAN TUGAS AKHIR BAB 1, 2, DAN 3.....	212
16. LEMBAR PERBAIKAN SEMINAR PROPOSAL UJIAN TUGAS AKHIR	214
17. DAFTAR HADIR SEMINAR PROPOSAL TUGAS AKHIR	217
18. KARTU BIMBINGAN TUGAS AKHIR BAB 4 DAN 5.....	218
19. BERITA ACARA UJI KELAYAKAN PROGRAM DAN APLIKASI TUGAS AKHIR.....	220
20. LEMBAR SARAN UJI KELAYAKAN PROGRAM TUGAS AKHIR.....	221
21. DAFTAR HADIR UJI KELAYAKAN PROGRAM	222
22. DOKUMENTASI UJI KELAYAKAN PROGRAM	223
23. SURAT KEPUTUSAN UJIAN TUGAS AKHIR.....	224
24. BERITA ACARA UJIAN TUGAS AKHIR.....	225
25. REKAP NILAI SIDANG TUGAS AKHIR	226
26. PENILAIAN PENGUJI TUGAS AKHIR.....	227
27. LEMBAR PERBAIKAN UJIAN TUGAS AKHIR.....	230

28. SURAT KETERANGAN EPT (<i>ENGLISH PROFICIENCY TEST</i>).....	233
29. TRANSKRIP NILAI	234
30. RIWAYAT HIDUP	235